

La Virgen de la Salud se pone guapa

06/09/2018



Las camareras han vestido a la Virgen en un acto cargado de simbolismo | Jesús Cruces.

Las **Fiestas Mayores** de Elda comienzan oficialmente esta noche a las 23:30 horas con el pregón de [Susana Esteve](#), pero antes la ciudad se ha sumergido en esta **celebración con un acto cargado de emoción y simbolismo**. A mediodía las 12 camareras de la Virgen de la Salud han preparado su imagen ante la atenta mirada de un centenar de personas. Tanto la Virgen como el Cristo del Buen Suceso **ya esperan desde lo alto del altar** de Santa Ana la llegada de las fiestas así como la visita de los eldenses.

Con sumo cuidado y cariño las camareras han cumplido con el **ritual**, primero sobre el **miriñaque** de la imagen han colocado las **enaguas**, y encima de estas, el **manto azul celeste**. Entonces le han colocado

las **joyas y alhajas** que la Virgen lucirá durante las fiestas patronales, entre ellas se encuentra la **Zeta de Oro** que le otorgó la comparsa de Zíngaros en el año 2004, coincidiendo con el **400 aniversario** de la llegada de la imagen de los patronos. La pregonera, Susana Esteve, se ha encargado de colocar el ramo de flores a la imagen.



De forma paralela también se ha preparado la imagen del Cristo. El proceso ha concluido, una vez vestida la Virgen, cuando se han colocado ambas imágenes en el altar.

En los próximos días las camareras tendrán más trabajo, deben **decorar el altar con flores e ir renovándolas** para que la Virgen ofrezca su mejor imagen. Tras el novenario también se encargan de los manteles de la patrona en Santa Ana el resto del año.

Este acto era privado hasta que el presidente de la Cofradía de los Santos Patronos, **Ramón González**, decidió **compartir este solemne acto con los eldenses**, que cada año arropan a su patrona.

Los eldenses podrán reencontrarse con la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso **esta medianoche**, tras el repicar de campanas y la gran palmera que anunciará a la ciudad que ya han llegado las Fiestas Mayores. Las puertas se abrirán tras el pregón de Susana Esteve, y el olor a espliego será una señal inequívoca de que han llegado los días grandes.



Las camareras con la pregonera Esteve y el presidente Ramón González | Jesús Cruces.

Las Camareras visten a la Virgen en imágenes

{ phocagallery
view=category|categoryid=489|limitstart=0|limitcount=0 }

